
Fa discutere il piano dell'assessore della regione toscana all'ambiente Federica Fratoni

Far entrare la laguna nel parco della Maremma?
Una proposta che non convince gli abitanti

ORBETELLO
Sta facendo discutere in laguna quanto
dichiarato qualche giorno fa dell'assesso-
re della regione toscana all'ambiente Fe-
derica Fratoni, " abbiamo avviato le prati-
che per estendere i confini del Parco della
Maremma all'area della Laguna di Orbe-
tello". Una soluzione che non piace e, al-
meno secondo le prime dichiarazioni
sembra bipartizan . Sia il centro desta
con Luca Minucci di Fratelli Ditali '
che si dice preoccupato dal riflesso che
questa decisione potrebbe avere sulla eco-
nomia lagunare, già fortemente penaliz-
zata da leggi regionali troppo vincolanti.
"Nello specifico ci riferiamo- afferma
l'esponente politico albiniese - allo svilup-
po urbanistico ed ai possibili investimen-
ti che saranno vitali per il futuro della
nostra zona". Che il centro sinistra, con
il sindaco Paffetti in testa che, diplomati-
camente, parla di ipotesi da valutare, ma
non è particolarmente convinta da que-
sta eventualità :"un conto è ragionare su
una gestione della laguna che parta dai
firmatari dell'accordo di programma (Re-
gione, Provincia e Comune,) cui si aggiun-
gano i ministeri dell'Ambiente e dell'Eco-
nomia - afferma - cosa diversa è parlare
di ampliamento della riserva gestita dal
Parco. Dove ci sono normative di tutela
ambientale incompatibili con le esigenze
della laguna. Un conto è mettere al sicu-
ro un poggio, un conto è bloccare un'area
fortemente antropizzata in cui ci sono at-
tività economiche, turistiche, venatorie e

in cui ci sono aree protette come quel-
la del Wwf'. Insomma, collaborare è
un atto dovuto, ma ]`annessione" del-
la laguna di Orbetello al Parco di Albe-
rese è un'altra cosa." Sulla stessa onda
del sindaco, anche se più fortemente
marcata, l'assessore ai lavori pubblici
del comune lagunare Mario Chiavet-
ta, che rappresenta i moderati ed è co-
munque destinato a fine legislatura a
formare un gruppo diverso da quello
dove, dovesse ricandidarsi , ci sarà il
sindaco Paffetti". Per un male minore,
e quindi a favore dell'estensione opta il
consigliere regionale Marras che ha ri-
guardo ha dichiarato: " sappiamo che
non sarebbe la soluzione perfetta, ma
è quella a portata di mano per risolve-
re i problemi ambientali che sono sot-
to gli occhi di tutti".Marras quindi, si
dice pronto a prendere un impegno

preciso con i cittadini: " le eventuali
modifiche necessarie alla legge che isti-
tuisce e regola il Parco, saranno porta-
te in consiglio regionale solo dopo il
confronto della cittadinanza perchè è
indispensabile costruire insieme alla
comunità lo strumento a cui si vuol
affidare il destino della laguna". A fa-
vore della proposta dell'assessore Fra-
toni senza se e senza ma legambiente,
che parla invece di scelta lungimiran-
te. La sensazione è che,almeno a vede-
re quello che viene scritto nella piazza
dei social network, ma anche sulla ba-
se di commenti della gente della stra-
da, la possibilità che la laguna possa
entrare , per cosi dire, a far parte del
Parco della Maremma, non piace. A
chi gioverebbe? O quanto meno, cosa
ci guadagnerebbero gli orbetellani?

Vittorio Patanè
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